

Dringliche Motion
zum neuen Logo der Stadt Liestal

In der Einwohnerratssitzung vom 26. Februar 2003 wurde im Rahmen der Beratung des Budgets 2003 der vom Stadtrat beantragte Posten von Fr. 30'000.- für Corporate Identity mit 28 zu 8 Stimmen, bei einer Enthaltung, gestrichen. Dieser klare Entscheid gab zum Ausdruck, dass der Einwohnerrat gewillt war zu sparen und es deshalb nicht für notwendig erachtete, dass die Stadt ihr Erscheinungsbild ändert. Andererseits machte der Stadtrat die deutliche Aussage, dass er (Zitat) »sehen werde, wie die Ziele anders zu erreichen seien".

Der Stadtrat hat nun gehandelt und im März 2004 ein neues Erscheinungsbild vorgestellt. Das neue Logo soll das bestehende Stadtwappen nach und nach in allen städtischen Bereichen wie Briefbögen, Publikationen, Fahrzeugbeschriftungen, Gebäudebeschilderungen ersetzen.

Mit der Ankündigung des neuen Logos verstösst der Stadtrat nach Auffassung unserer Fraktion gegen den damaligen Entscheid des Einwohnerrats. Das neue Logo verstärkt die Identität der Stadt in keiner Weise und wird auch von der Bevölkerung nicht verstanden.

Der Stadtrat ist daher mit der Überweisung dieser Motion zu verpflichten,

- . das neue Logo umgehend zurückzuziehen und auf alle weiteren Bemühungen mit Kostenfolgen zu verzichten.
- . das bestehende traditionelle Wappen der Stadt wieder zu verwenden.

Namens der SVP-CVP-EVP-Fraktion

Margrit Siegrist